

Neues von den Tellschützen

LANDESMEISTER !!!

Unsere erste Luftpistolenmannschaft hat es geschafft! Mit 5:0 konnte, Dank einer geschlossenen Mannschaftsleistung, der Sieg deutlich gegen Hasborn Dautweiler eingefahren werden.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Florian Schmidt	373 Ringe
Christian Schack	365 Ringe
Luca Schmidt	363 Ringe
Alfons Gemmel	362 Ringe
Tom Rauber	361 Ringe

Herzlichen Glückwunsch dafür von allen Vereinsmitgliedern.

Damit ist die Relegation am 18.02.24 in Pforzheim gesichert. Wir werden unsere Mannschaft dort unterstützen und mit einem Bus nach Pforzheim fahren. Wer mitfahren will kann sich bei mir oder bei Gabi melden. Genaue Abfahrzeiten und den Preis können wir erst später bekanntgeben.

Auch die anderen beiden Luftpistolenmannschaften waren im Einsatz und haben Ihre Wettkämpfe gewonnen.

Alsweiler 2 gegen Eppelborn 1002 Ringe zu 965 Ringe

Einzelergebnisse:

Frank Seyler	347 Ringe
Andrej Kraus	337 Ringe
Thomas Schober	318 Ringe
Werner Noll	312 Ringe
Alex Volz	282 Ringe

Alsweiler 3 Gegen Bliesen 2 1010 Ringe zu 909 Ringe

Einzelergebnisse:

Hans Albert Loch	344 Ringe
Gabi Rauber	340 Ringe
Thomas Schmidt	326 Ringe
Frank Scholl	304 Ringe
Armin Rauber	296 Ringe

Die Sportpistolenmannschaften waren ebenfalls im Einsatz:

Die 2. Spopi Mannschaft hat gegen Urexweiler 3 einen knappen Sieg eingefahren mit 1572 Ringen zu 1535 Ringen.

Einzelergebnisse:

Hans Albert Loch	256 Ringe Präzision	258 Ringe Duell	514 Ringe Gesamt
Christian Schack	272 Ringe Präzision	260 Ringe Duell	532 Ringe Gesamt
Andrej Kraus	267 Ringe Präzision	259 Ringe Duell	526 Ringe Gesamt
Thomas Schmidt	246 Ringe Präzision	253 Ringe Duell	499 Ringe Gesamt

Die erste Spopi Mannschaft hat gegen Elm leider verloren mit 1622 Ringen zu 1637 Ringen

Alfons Gemmel	270 Ringe Präzision	255 Ringe Duell	525 Ringe gesamt
Florian Schmidt	269 Ringe Präzision	279 Ringe Duell	548 Ringe gesamt
Luca Schmidt	254 Ringe Präzision	247 Ringe Duell	501 Ringe gesamt
Tom Rauber	271 Ringe Präzision	278 Ringe Duell	549 Ringe gesamt

An unserer Baustelle wird es , wenn das Wetter mitspielt nächste Woche weitergehen. Die Stürme zwischen den Tagen haben im Schützenhaus einige Wasserschäden verursacht und wir werden kommende Woche sehen, woher das Wasser gekommen ist und ob wir weitere Maßnahmen ergreifen müssen.